
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Ortsteilvertretung Harkensee/Barendorf 
vom 30.05.2022

Top 2.2 Kaufwunsch des Flurstückes hinter der Hecke

Frau Redlich erkundigt sich nach dem Grund der Ablehnung des Kaufwunsches des 
Flurstückes hinter der Hecke. Diese werde bereits jetzt durch die Familie sauber 
gehalten.
Den Grund konnte Herr Westphal im Laufe der Sitzung erläutern. Die Stadt verkauft 
derzeit kein Eigentum. Es kann nur gepachtet werden.
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